

# Séjour à Algeciras

Du 11 mai au 11 juin 2024

Je m'appelle Nina Watras. À la fin de mon année scolaire de 2nde, j'ai participé à un échange Erasmus d'un mois à Algeciras, en Espagne.

Je suis partie du 11/05/24 au 11/06/24 chez mon correspondant Jaime.

#### Mes motivations

Je savais que le programme Erasmus existait pour les études supérieures, mais j'ai découvert le programme Erasmus + cette année, grâce au lycée Charles de Foucauld.

J'ai tout de suite aimé l'idée. J'ai trouvé seule mon établissement d'accueil, grâce à ma marraine qui est professeure de français en Andalousie. Elle a parlé de mon projet à des collègues

qui ont aussitôt adhéré.

On m'a alors proposé une famille d'accueil et un correspondant. Il s'appelle Jaime Delgado Rios.

J'ai participé à cette expérience dans plusieurs buts. Le premier était d'améliorer mon niveau d'espagnol. Or je pense que le seul moyen de réellement progresser est l'immersion dans le pays.



Ensuite, j'adore voyager. Quand j'ai compris que je pouvais découvrir une nouvelle ville d'Espagne, j'ai tout de suite eu envie de me lancer.

Le côté social me plaisait également, j'avais envie de découvrir de nouvelles personnes avec des cultures et des modes de vie différents du mien.

Je voulais aussi changer d'air, je me disais que partir loin de chez moi pendant un mois pouvait me faire du bien.

#### Le lieu

Algeciras est une ville portuaire, située en Andalousie, à la pointe Sud de l'Espagne, à côté de Gibraltar.

Elle compte environ 125 000 habitants.



### Mes activités sur place



Avec un petit groupe d'élèves, j'ai participé à la réalisation d'un projet, que nous avons ensuite présenté à l'oral, lors d'un concours. J'ai dû m'exprimer devant une assemblée de 50 personnes, en espagnol, ce qui n'a pas été facile. Nous avons terminé 3e. Notre projet présentait la création d'un robot pour les jeunes enfants.

Durant un mois, j'ai eu le temps de participer à différentes activités toutes plus enrichissantes les unes que les autres. Tout d'abord, du lundi au vendredi, de 8h à 14h45, j'ai assisté au cours de 4e ESO (équivalent 2nde en France) à l'IES Kursall. La mère de mon correspondant est directrice de l'établissement. J'ai plus ou moins assisté à tous les cours. En biologie, technologie, français et anglais, j'ai pu participer activement. En mathématiques et en langue catalane, j'ai suivi attentivement les cours mais j'avais plus de difficulté à participer.



J'ai également pu participer à la cérémonie de remise des diplômes de fin d'année.





Les week-ends, j'ai pu vivre la vie des jeunes d'Algeciras : sortie avec les amis de mon correspondant, en ville ou à la plage. Comme moi, Jaime aime beaucoup le sport. Il m'a emmenée dans son club de kayak, les mardis après-midi, et à la salle de sport les jeudis après-midi.

Nous sommes également allés visiter plusieurs sites avec ma famille d'accueil, comme la ville de Estapona et les piscines naturelles dans les montagnes. Jaime a 3 frères, dont un jumeau et un frère qui ne vit plus à la maison.





## Ce que je retiens de cette expérience



Ce mois en immersion m'a beaucoup appris.

J'en garderai des souvenirs toute ma vie.

Je sais que tout le monde n'a pas la chance de pouvoir vivre cette expérience, j'ai donc essayé d'en profiter au maximum.

J'ai grandi en maturité, j'ai appris à être plus autonome.

J'ai pu améliorer mon espagnol , ce qui sera bénéfique pour mes études plus tard. J'ai découvert un univers nouveau.

Pendant un mois, j'ai eu une routine de vie différente de la mienne, j'ai pris conscience que chaque personne était unique. On ne pense pas tous pareil. J'ai dû apprendre à m'adapter, je suis parfois sortie de ma zone de confort. J'ai eu une chance incroyable d'être si bien accueillie,tant dans ma famille d'accueil, qu'à l'école, ou au sein du groupe d'amis de Jaime.

J'ai rencontré des gens souriants, ouverts d'esprit, et heureux de vivre. Cela m'a surprise. Les Espagnols que j'ai rencontrés avaient tous le sourire. J'ai eu l'impression qu'ils profitaient de la vie malgré les difficultés. Un exemple à suivre pour nous qui avons tendance à nous plaindre!

Cette expérience m'a fait grandir mentalement. Je vois les choses différemment désormais.

Je suis très reconnaissante envers le programme européen Erasmus de m'avoir permis de vivre ce séjour (et gratuitement en plus).

Il me tarde maintenant d'accueillir mon correspondant chez moi, à Brest, en septembre prochain et de lui faire découvrir ma ville, mes amis et mon mode de vie.